

Anita Klett-Heuchert seit 2004 bei den Grünen und insgesamt 15 Jahre im Gemeinderat, davon 4 Jahre Fraktionsvorsitzende. Bis heute Geschäftsführerin der Fraktion.

Was bewegt eine gerade 70 Jährige ´ für den OV-Vorstand zu kandidieren? Sicher nicht, weil mir zu Hause die Decke auf den Kopf fällt – dazu sind meine Interessen und Aufgaben zu vielfältig.

Aber gerade jetzt, wo wir im Stadtparlament die stärkste Fraktion geworden sind, muss Grüne-Politik in der Stadt auch spürbar und erlebbar sein. Dazu ist es unerlässlich, dass Fraktion und OV gemeinsam für die Sache „streiten“ - im positiven Sinne die Politik der Grünen nachvollziehbar machen und viele BürgerInnen dabei mitnehmen. Brennende Themen sind dabei: Umdenken in Sachen Mobilität – Verbesserung der Angebote – Verdeutlichung von Entscheidungen... Gerade weil ich die Arbeit im Gemeinderat kenne, kann ich ein Bindeglied zwischen Fraktion und OV sein.

Ich bin Teamplayer, die gerne gemeinsam Vorhaben entwickelt, aber auch darauf achtet, dass sie umgesetzt werden.  
Also: wenn ihr wollt, bin ich bereit!